

APOSTOLISCHE REISE NACH RIO DE JANEIRO AUS ANLASS DES XXVIII. WELTJUGENDTAGS

Worte des Heiligen Vaters bei der Segnung der Olympiafahnen

ANSPRACHE VON PAPST FRANZISKUS

Rio de Janeiro - "Palacio da Ciudade" Donnerstag, 25. Juli 2013

Soeben haben wir die Fahnen und die Andachtsbilder gesegnet. Guten Tag euch allen! Vielen Dank, dass ihr aus diesem Anlass hier seid. Und nun erteile ich von ganzem Herzen euch allen, euren Familien und euren Freunden, diesem Stadtviertel und allen den Segen.

(Segen)

Und betet für mich!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana